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20 НОЯБРЯ НА УЧАСТКЕ ГА-
ЗОПРОВОДА «ПУНГА-ВУК-
ТЫЛ-УХТА II» В СОСНОГОР-
СКОМ РАЙОНЕ ЗАВЕРШЕН 
ПЕРВЫЙ ЭТАП ПРОМЫШЛЕН-
НЫХ ИСПЫТАНИЙ АЗОТНОЙ 
УСТАНОВКИ ПОВЫШЕННОЙ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ.

НЕ ИМЕЕТ АНАЛОГОВ

Установка уникальна в России, 
в течение двух лет разрабатыва-
лась по техническому заданию и 
при непосредственном участии 
ООО «Газпром трансгаз Ухта» 
краснодарской компанией «Вэ-
лтекс». Эта модель производит 
азот с концентрацией 98%, кото-
рый необходим для обеспечения 
безопасности при огневых рабо-
тах. Установка малогабаритная 
и удобна для транспортировки. 
Процесс запуска полностью ав-
томатизирован.

Отличительной особенностью 
установки является её газомо-
торный привод, питающийся от 
действующего магистрально-
го газопровода. Это особенно 
важно при проведении работ в 
труднодоступных местах, так 
как отсутствует необходимость 
в снабжении дизельным топли-
вом. Мобильное контейнерное 
исполнение решает вопрос 

транспортировки. Высокая про-
изводительность сокращает 
время подготовительных и ос-
новных работ при капитальном 
ремонте магистрального газо-
провода.

ЗАДАЧИ ВЫПОЛНЕНЫ

Первая апробация азотной 
установки прошла в августе в 
Краснодаре. В период 3-20 ноя-
бря состоялись промышленные 

испытания в северных клима-
тических условиях на объектах 
предприятия в Республике Ко-
ми. При максимальной загрузке 
и проверке всех режимов рабо-
ты выявлены позиции, требу-

ющие дополнительной прора-
ботки.

«Поставленные задачи выпол-
нены: по участку магистрального 
газопровода в реальных услови-
ях пропущены очистные устрой-
ства, и при его осушке достигнута 
необходимая температура точки 
росы и концентрация азота. Но 
любое новое оборудование тре-
бует всесторонних испытаний, 
компания «Вэлтекс» продолжит 
работу по усовершенствованию 
установки», – отметил глав-
ный механик ООО «Газпром 
трансгаз Ухта» Андрей Раев-
ский.

Применение установки на 
объектах ООО «Газпром трансгаз 
Ухта» снизит затраты на проведе-
ние ремонтных работ, обеспечит 
безопасность их проведения и 
выполнение требований к каче-
ству транспортируемого газа.

ООО «Газпром трансгаз Ух-
та» неоднократно становилось 
лидером отрасли по внедрению 
инновационных технологий, и в 
этом году сделан еще один шаг 
на пути современного развития.

Материалы подготовлены 
cлужбой по связям 

с общественностью и СМИ 
ООО «Газпром трансгаз Ухта»

« УСТАНОВКА «ВЭЛТЕКС» МАЛОГАБАРИТНАЯ И 
УДОБНА ДЛЯ ТРАНСПОРТИРОВКИ. ПРОЦЕСС 
ЗАПУСКА ПОЛНОСТЬЮ АВТОМАТИЗИРОВАН.

В ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ УХТА» ЗАВЕРШЕНЫ ПРОМЫШЛЕННЫЕ ИСПЫТАНИЯ  
УНИКАЛЬНОЙ АЗОТНОЙ УСТАНОВКИ

Установка производит азот с концентрацией 98%, который необходим для обеспечения безопасности при 
огневых работах. Фото: Евгений Грох
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н о г о  д и -
р е к т о р а  

ООО «Газпром трансгаз  
Ухта» Станислав Адаменко:

- Применение новых 
технологий на нашем 
предприятии необходимо 
для обеспечения безопас-
ного транспорта газа, по-
вышения надёжности экс-
плуатации магистральных 
газопроводов, энергосбе-
режения.

КОММЕНТАРИЙ

ПОЧЕМУ В ГОСДУМЕ НЕ ВИДНО ЛЮДЕЙ «ОТ СОХИ, ОТ СТАНКА»?

КАК ИЗМЕНЯТСЯ ПРАВИЛА СДАЧИ ЭКЗАМЕНА НА ПРАВА?

Уборщице Марине Угод-
ской, которую выбрали 
главой поселения в Ко-
стромской обл., теперь 
предлагают избираться 
в Госдуму. А есть ли там 
вообще хоть один депутат 
рабочей профессии?

С. Крюков, Ярославль

Один такой депутат в Госду-
ме 7-го созыва есть – 57-лет-
ний шахтёр из Кузбасса, Герой 
Труда РФ Владимир Мельник, 

который до избрания трудил-
ся подземным машинистом 
горно-выемочных машин. 
В прошлом составе был токарь 
из Перми Валерий Трапезников, 
а в 90-е там «зажигал» брянский 
слесарь Василий Шандыбин – 
пожалуй, самый яркий предста-
витель «рабочей косточки» в ГД 
за всё время. А вот уборщиц или 
доярок (как в советский Вер-
ховный Совет) туда пока не 
выбирали.

«Среди представителей ра-
бочих профессий немало лю-
дей талантливых, философски 

м ы с л я щ и х , 
разбирающих-
ся в жизни не 
хуже академи-
ков. И лидерам 
партий стоит 
к ним присмо-

треться, включать их в спи-
ски, – считает председатель ГД 
в 1994–1995 гг. Иван Рыбкин. – 
Всё-таки одна из функций 
любого парламента – предста-
вительская, он должен пред-
ставлять все слои общества. 
Сегодня эта функция у нас яв-
но ослаблена».

Меняются правила сдачи 
экзамена на водительские 
права. Зачем?

О. Харламова, Рыбинск

К а к  р а с -
сказал глава 
ГИБДД Миха-
ил Черников, 
и з м е н е н и я 
позволят пол-
ноценно оце-

нить навыки будущего водите-
ля – насколько безопасны его 
действия на автострадах, раз-
вязках и перекрёстках. Также 
с 1 апреля 2021 г. отменяется 
практический экзамен на за-
крытых площадках. Черников 
уточнил, что низкие знания 
и умения ежегодно уносят жиз-
ни 700 начинающих водителей. 

«Выдавать права 
будут после того, 
как убедятся в том, 
что кандидат «чи-
тает» дорожную 
ситуацию. В Гер-
мании, скажем, 
невозможно по-
лучить права, если 
ты не покажешь 
умение двигать-
ся по автобану со 
скоростью больше 
100 км в час», – по-
яснил гендиректор 
экспертного цен-
тра «Движение без 
опасности» Вадим Мельников.

Кроме отмены площадки бу-
дет и новый критерий оценки: 
ошибки и нарушения поделят 
на группы (1, 2 и 3 балла). То-
му, кто набрал 5 баллов, пра-
ва не выдадут. Сразу 5 баллов 

получит кандидат в водители, 
который перед началом дви-
жения забудет пристегнуть 
ремень безопасности. Та же 
участь постигнет и тех, кто за 
рулём пользуется сотовым те-
лефоном.

ВЛАСТЬ

АВТОМОБИЛИ

КОГДА ПОСОБИЯ БУДУТ ДАВАТЬ 
БЕЗ СПРАВОК?

Чтобы получить пособие 
в связи с рождением ребён-
ка, пришлось побегать – 
нужны справки из загса, 
с места работы мужа и др. 
И всё это в разгар панде-
мии! Неужели нельзя из-
бавить людей от сбора бу-
мажек?

К. Тюкавкина, Тутаев

– Нет ника-
кой необходи-
мости застав-
лять граждан 
работать ку-
рьерами, чтобы 
п о д т в е р д и т ь 

своё семейное положение, ме-
сто жительства, доходы. Все 
эти данные уже есть в базах 
загсов, МВД, ПФР. Нужно 
только наладить электронный 
обмен информацией между 
разными ведомствами, – уве-

рен председатель Комитета 
Госдумы по труду, социальной 
политике и делам ветеранов 
Ярослав Нилов. – Недавно Мин- 
экономразвития разработало 
поправки в закон «О государ-
ственных пособиях гражданам, 
имеющим детей». Они предпо-
лагают, что для назначения еди-
новременной выплаты в связи 
с рождением ребёнка и ежеме-
сячной выплаты по уходу за ним 
одному из родителей достаточно 
будет написать заявление. А го-
сорганы будут обязаны сами 
проверить указанные в нём фак-
ты. Я думаю, что в дальнейшем 
будут без справок оформлять 
пособия и другим категориям 
льготников.
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